II Jornadas de Prevención

Información y concienciación, claves para prevenir accidentes laborales

Gabriel Jaime

El Auditorio del Don Diego fue el escenario de celebración de las II Jornadas sobre Prevención de Riesgos Laborales bajo el lema "La Seguridad laboral, una obligación legal", que organizó la Mancomunidad La Mancha en colaboración con la Consejería de Industria y Trabajo. Diversas ponencias tuvieron como denominador común la prevención de riesgos en la administración pública.

El alcalde, Diego García-Abadillo, abrió las jornadas y calificó la puesta en marcha del servicio de prevención de riesgos laborales, "el trabajo no es una mercancía a la ley de la oferta y la demanda, sino un derecho que se ha de realizar sin riesgos innecesarios" El Presidente de la MLM, José Camacho, incidió en la formación de los trabajadores y la confección de manuales de referencia, "a fin de incrementar la seguridad y salud laboral de los trabajadores".

El Director General del Sepecam y exgerente de la MLM, Luis Díaz-Cacho, calificó como "una auténtica lacra la alta siniestralidad laboral en nuestro país". Pero también habló de empleo, argumentando que es una de las prioridades del Gobierno regional para esta legislatura, conjuntamente con la educación y la sanidad, "tenemos que ser capaces de entre todos alcanzar el pleno empleo, una utopía realizable".

Después se fueron alternando las distintas ponencias, cerradas por la intervención de la Directora

General de Trabajo, María José López, quien incidió en la prevención desde la



Presidencia de la apertura de las jornadas.

escuela, "los niños deben aprender desde pequeños a prevenir".

Luis Díaz-Cacho, nuevo director general de Empleo

El hasta ahora director de la ADL y gerente de la Mancomunidad La Mancha, Luis Díaz-Cacho, fue nombrado el 23 de septiembre director general de Empleo del SEPECAM (Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha). Según declaró a GACETA, su trabajo girará en torno a tres grandes ejes: productividad a través de la seguridad en el trabajo, inclusión social para los colectivos más desfavorecidos y, sobre todo, lograr el pleno empleo en la región. El nuevo alto funcionario de la Junta afirma que "me lo he tomado como un reto político importantísimo, pues se quiere articular un servicio público de empleo eficaz".

Cartas Arqueológicas y Aulas Móviles, nuevos proyectos de Alto Guadiana Mancha Diego García-Abadillo presidió su primera junta

Juan Pedro Araque

La Asociación Alto Guadiana Mancha aprobó, en su primera reunión con Diego García-Abadillo como presidente, la elaboración de las Cartas Arqueológicas, Etnográficas y Paleontológicas para recoger los valores patrimoniales de la comarca, una de las grandes apuestas dirigidas a un mayor conocimiento de nuestro patrimonio.

La asociación también intentará desarrollar las llamadas "Aulas Móviles", centros de interpretación itinerantes para uso en colegios, ayuntamientos y asociaciones. Las propuestas temáticas de estas aulas están relacionadas con el medio ambiente, el Quijote o la creación de un aula étnica, que van acompañadas de sesiones formativas para asociaciones, cursos para escolares y seminarios.

Alto Guadiana Mancha está formada



Reunión de la Asociación.

por quince municipios, con una población de más de 84.000 habitantes.